

# BOÎTES DE NOËL SOLIDAIRES



POUR LES PERSONNES EN SITUATION DE PRÉCARITÉ

Comme l'année dernière, à l'initiative du conseil municipal des enfants associé au foyer des personnes âgées du village, nous vous proposons l'opération

## « Boîtes de Noël solidaires »

Pour participer, c'est simple ! Il vous suffit de prendre une boîte à chaussures décorée selon la créativité de chacun, en notant dessus à qui elle est destinée : enfant ou bébé, femme, homme, et d'y glisser quelques petits cadeaux :

- **Quelque chose de chaud** (chaussettes, bonnet, gants, écharpe, pull...)
- **Quelque chose de bon** (non périssable, non entamé, sans alcool)
- **Un produit d'hygiène ou de soin** (savon, shampoing, crème...)
- **Un loisir** (livre, jeux de cartes, magazine...)
- **Un mot doux** (dessin, poème, carte...)

Vos boîtes seront à déposer en mairie **avant le 18.12.2024**, afin de les remettre ensuite aux associations qui les distribueront aux personnes en situation de précarité.

**MERCI POUR VOTRE PARTICIPATION  
ET JOYEUX NOËL A TOUS !**

LE CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS DE MERCUER